



El consejero de Industria, José Manuel Díaz-Salazar, durante la colocación de la primera piedra de la nueva fábrica. A su lado el alcalde, José Díaz del Campo, y el presidente de Vestas, Ole Borup Jakobsen

Primera piedra de la planta de palas generadoras en Daimiel

La localidad ciudadrealeña de Daimiel contará con una planta de palas generadoras de la multinacional Vestas, que creará unos 400 puestos de trabajo. Ya se ha dado un paso importante, la colocación de la primera piedra

J. V.

El alcalde de Daimiel, José Díaz del Campo y el presidente de la multinacional Vestas Blades, Ole Borup Jakobsen, acompañados del consejero de Industria, José Manuel Díaz-Salazar, pusieron la primera piedra de la planta de palas generadoras que la multinacional danesa está instalando en esta localidad.

Según la previsión del proyecto, presentado el pasado mes de febrero, cuenta con una inversión de 47 millones de euros y una estimación de creación de empleo de unos 400 puestos de trabajo directos.

Díaz del Campo aseguró en el acto, tras recordar el viaje que realizó en abril a tierras danesas, que las principales cualidades de Vestas son «la calidad y la responsabilidad», pero sobre todo, «el compromiso con sus trabajadores».

Según dijo en la expedición

se había creado una relación familiar que se simbolizaba con esta primera piedra, ya que «representa la unión de España y Dinamarca, la unión de lo internacional con lo local, todo bajo el compromiso de mejorar la calidad de vida de los ciudadanos».

El presidente de Vestas Blades, Ole Borup Jakobsen, señaló que «hoy se escribe un nuevo hito» en la historia de su compañía, resaltando que desde que tomaron la decisión de recalar en Daimiel, «la idea ha ido a más y la fábrica va a ser mayor de lo que estaba previsto en la presentación». En concreto, el proyecto contempla

El proyecto contempla una nave de 20.000 metros cuadrados dentro de una parcela de 200.000

una nave de 20.000 metros cuadrados dentro de una parcela de 200.000 y esperan que inicie su producción de 1.200 palas anuales a mediados del 2008.

La fábrica daimieleña tendrá, según Borup Jakobsen, un impacto «muy positivo» porque «me siento con la seguridad que da el respaldo de toda la ciudad de Daimiel».

Finalmente, el consejero de Industria, José Manuel Díaz-Salazar, mostró su alegría desde el convencimiento de que desde el primer momento, tuvo el presidente Barreda por el logro por el que felicitaba al alcalde y al Ayuntamiento, «no sólo por este hecho sino por la relación de inversores que está eligiendo Daimiel».

Tuvo un recuerdo «muy en particular» para los ex concejales Ramoni Núñez de Arenas y Julián Sánchez Valdepeñas Pozo que, junto a sus equipos técnicos, «han abierto todas las puertas posibles, facilitando enormemente el trabajo a las empresas».

Caja de Ávila

Aperturas en Talavera y Guadalajara

Caja de Ahorros de Ávila abrirá oficinas en Talavera de la Reina y Guadalajara, con lo que comenzará la implantación en Castilla-La Mancha, tercera comunidad autónoma en la que tendrá presencia tras Castilla y León y Madrid. Según informa Ep., así lo anunció el director general de la entidad, José Manuel Espinosa. La Caja cuenta con 125 oficinas en Ávila, Madrid, Valladolid y Salamanca.

CCM

600.000 euros para las becas Erasmus

Caja Castilla-La Mancha (CCM) destinará el próximo curso un total de 600.000 euros en ayudas complementarias para que más de mil estudiantes puedan completar sus estudios en Europa gracias a las becas Erasmus. Las ayudas han sido concedidas tanto a alumnos de la Universidad de Castilla-La Mancha, a través del acuerdo de colaboración entre ambas entidades, como a alumnos del resto de universidades españolas. Casi 800 de los beneficiarios de las becas cursan estudios en la Universidad regional, mientras que unos 200, la mayoría de la región, lo hacen en otras universidades.



Los becarios realizarán prácticas en diferentes departamentos

Caja Rural de Toledo

Prácticas laborales de 61 universitarios

Por decimotercer año consecutivo, Caja Rural de Toledo y las Universidades de Castilla-La Mancha, Alcalá de Henares, Carlos III, Complutense de Madrid, CEU de Talavera de la Reina, y Centro Universi-

tario Felipe II de Aranjuez (dependiente de la Complutense de Madrid) han renovado el convenio de colaboración suscrito entre todas ellas por el que 61 alumnos de estos centros universitarios realizarán prácticas laborales retribuidas en los diferentes departamentos y servicios centrales de Caja Rural de Toledo.

Caja Madrid

Colaboración con la UCLM en Educación

La Universidad regional ha suscrito con Caja Madrid varios acuerdos que engloban proyectos por 250.000 euros. Serán tres actuaciones: un laboratorio de descontaminación de suelos, en el Campus de Ciudad Real, el seguimiento y optimización, por parte de la Escuela de Ingenieros Agrónomos de Albacete, del programa «Un millón de árboles»; y acciones de cooperación educativa y prácticas de alumnos en la empresa.

Caja Rural de Ciudad Real Nuevas incorporaciones en la dirección

Caja Rural de Ciudad Real ha incorporado a su comité de dirección a dos nuevas ejecutivas, en concreto a Paloma Morales y a Nuria Gómez. Con ellas se completa la estructura de este comité formado por ocho directivos. Paloma Morales es la directora de Red Comercial, desde donde trabajará para dinamizar el equipo de profesionales de las sucursales. Nuria Gómez ha sido designada directora de Asesoría Jurídica.